
Anfrage 

der Abgeordneten Julia Herr 
- -------

an den Präsidenten des Nationalrates 

betreffend „Für jedes Inserat gibt es ein Gegengeschäft" 

Im Interview mit Wolfgang Fellner in der Sendung „Fellner! LIVE", welches am 
10.12.2020 auf OE24-TV ausgestrahlt wurde, waren Inserate und Spenden der 
Novomatic Thema. In dieser Sendung sagten Sie wörtlich : „Sie kennen das Geschäft 
ja. Fürs Inserat gibts ein Gegengeschäft. ( ... ) Natürlich."1 

Die unterzeichnete Abgeordnete stellt daher folgende 

Anfrage: 

1.) Was war Ihre Gegenleistung für die Inserate der Novomatic? 

2.) Wann treten Sie als Vorsitzender des Untersuchungsausschusses zurück, der 
käufliche Politik und genau solche Gegengeschäfte untersuchen soll? 
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1 https ://www. oe 2 4. at/vi d eo/f el 1 ne rl ive/f el 1 n e r-1 ive-wolfga ng-so bot ka-i m-i nte rvi ew / 45 70 7 238 7 
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